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OFFENER BRIEF 

OK. 
Es gibt also grundsätzlich zwei Typen von Menschen. 

 

Die die manipuliert werden und sich manipulieren lassen und die die ihr eigenes Leben selbst 
gestalten und Herr & Meister über Ihren geistigen Zustand sind. 

 
Die ersteren checken es noch nicht und die zweiten sind sehr selten zu finden. 

 
Das was es zu erreichen gilt, ist: Die erste Gruppe, also die große Masse der Menschen geistig 
zu erreichen und es Ihnen allen schmackhaft zu machen zu der zweiten Gruppe von Menschen 
zu gehören und zu Ihnen überzuwechseln oder geistig aufzuschließen. 

 
Um das geht es mir. Aber dazu benötigt es die Öffentlichkeit, um das effizient & effektiv über 
die Bühne zu bringen. 

 
Die Massenmedien wollen das nicht. Da sie eine dumme (unbewusste) Bevölkerung besser 
steuern und manipulieren können und davon dadurch finanziell profitieren und ihre Macht 
dadurch verlieren, wenn plötzlich alle Menschen geistig aufwachen und zu der zweiten Gruppe 
wechseln und zu mündigen kritischen Menschen werden die die geistige Meisterschaft 
unternehmen. 
 
Denn wenn alle, oder sehr viele Menschen plötzlich zu der zweiten Gruppe gehören, Sie ihre 
ganze Macht verlieren. Das Ganze ist also ein Spiel/Kampf um die Macht über die Masse der 
Menschen. Die Massenmedien wollen auf keinen Fall ihre geistigen Sklaven verlieren und 
wollen so wie immer alle heiter weiter manipulieren und davon profitieren. 

 
Ich will keine Macht über die Menschen haben. Ich will alle Menschen der ersten Gruppe 
geistig befreien und zu ihrer geistigen Weiterentwicklung anspornen. Die Medien hingegen 
wollen ihr Macht beibehalten. 

 
Das ist ein weiterer triftiger Grund warum ich seit elf Jahren völlig totgeschwiegen werde. 
Alle Medien wollen gezielt und unbedingt jedwede geistige Weiterentwicklung der Menschen 
verhindern. 
 
Jeder wacher bewusster Mensch ist ein für die Massenmedien verlorener Mensch/Kunde. 
Denn kein wacher bewusster Mensch konsumiert Lügen- & Manipulationsmedien. 
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Jetzt gibt es die Lösung für beide Seiten. 

Die da wäre: Die Medien verändern sich gewaltig und profitieren und überleben indem sie bei 
der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit eine wichtige Rolle spielen und alle 
Menschen ihnen dafür dankbar sind und weiterhin die Medien konsumieren oder sich zu 
Verlieren machen da sie nicht checken was für neue Zeiten auf alle Menschen zukommen und 
immer mehr Rezipienten verlieren und damit auch die  Anzeigengelder verlieren und alle 
insolvent werden. 

 
Warum Gott mich auserwählt hat? Weil ich Kaufmann bin. Einer der von Wirtschaft eine 
Ahnung hat und zufälligerweise einen tiefen Einblick & Durchblick hat. Und zudem ein sozial 
gerechter rechtschaffender Kaufmann bin, dem Geld & Vermögen völlig schnuppe sind und 
für alle Menschen nur das Beste will, darum. Ja, das hat er mir gesagt. Wortwörtlich. Auch 
wenn Sie als Ungläubiger das alles nicht glauben können, da Sie ein völlig unzureichendes 
Vorstellungsvermögen haben und geistig unterentwickelt sind. 

 
Auf das kann ich hier keine Rücksicht nehmen nur Sie alle erneut ernsthaft darauf hinzuweisen 
endlich mit Ihrer eigenen geistigen Meisterschaft zu beginnen, alltäglich geistige Hygiene zu 
betreiben und regelmäßig Selbstreflexion zu betreiben. 

Also bringen Sie sich endlich geistig auf Vordermann. Sie sind ja peinlich mit Ihrem 
verwahrlosten, verkümmerten, unentwickelten und untrainierten Geisteszustand, der Ihnen 
allen nicht einmal bewusst ist, da Ihnen selbst diese grundlegende Erkenntnis fehlt. 
Comprende? 
 
Das Problem von Verlierer ist: Nicht zu erkennen, welche Veränderungen gerade vor sich 
gehen und daher nicht von den neuen Voraussetzungen/Bedingungen/Umständen profitieren 
können, da sie sich nicht angepasst und sich nicht neu ausgerichtet haben. 

 
Wenn man geistig verkrustet ist, festgefahren und blockiert ist, wird man mit Sicherheit 
untergehen, wenn man geistig bewusst ist und flexibel ist wird man von den ins Haus 
stehenden Veränderungen profitieren. Das war schon immer so, und wird sich nicht ändern. 
Wer nicht einmal das checkt, gehört ziemlich sicher zu den Verlierern. 

 
Was steht also für Unternehmen an, die weiterhin am Markt bleiben wollen und eine 
überlebensfähige Struktur dafür aufweisen müssen? Abkehr vom Bösen, Abkehr von Lügen, 
Abkehr von allen Manipulieren, Abkehr vom Totschweigen, Abkehr vom Kriegsverkaufen, 
Abkehr vom alle für dumm & dämlich verkaufen & verarschen, Abkehr alle finanziell zu 
benachteiligen, Abkehr vom Hofberichterstatterdasein, Abkehr von der US-NATO-
konformen Propaganda, UND eine Zukehr zur Wahrheit, eine Zukehr zur Aufklärung der 
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Menschen, eine Zukehr die Bevölkerung zu unterstützen, eine Zukehr den Menschen eine 
Stütze zu sein sich geistig weiter zu entwickeln. 

Also eine strategische Neuausrichtung und 180 Grad Kurswechsel zu unternehmen. 

 
Wer das macht, wird überleben können. Die anderen werden den Bach runtergehen und sich 
selbst beim Untergang zusehen können. 

 
Ihr seid ja noch immer sehr traurige Gestalten. Kein einziger von euch hat den Mut oder die 
Erkenntnis zu Stande gebracht, dass es nicht blöde, sondern von Vorteil ist/wäre mich einmal 
zu kontaktieren und mir die eine oder andere Frage zu stellen. 

 
Ihr habt somit ALLE immer noch keine oder völlig unzureichende Ahnung wie euer Job 
funktioniert. Wenn ich euer Arbeitgeber wäre, hätte ich mich längst von allen getrennt. 
 
Darum leiden die allermeisten von euch unter Jobängsten, weil ihr so einen schlechten Job 
macht. 
 
Ich habe das Potenzial die Auflage wieder zu erhöhen. Nicht einmal das checkt ihr. Ihr könnt 
nicht einmal erkennen, was für eine seltene Ausnahmeerscheinung ich bin. 

 
Einen Gottbeauftragten totzuschweigen der zudem genial ist und ein wenig mehr weiß wir Ihr 
alle zusammen, ist dämlich, wenn nicht sogar saudumm. Von mir würdet Ihr profitieren, ohne 
mich werdet ihr verlieren. Damit ich das hier nochmals klar & deutlich angesprochen habe. 
Ich werde mich durchsetzen, das kostet aber dann eure Totschweigerköpfe. Und Eier. Und 
Schwänze. OK? OK. 

 
Um es noch deutlicher zu machen. Wenn jemand Gott an seiner Seite als Unterstützer hat, 
wird Gott mich schützen, behüten und unterstützen, damit ich meinen göttlichen Auftrag auch 
umsetzen kann. Wisst Ihr wie einfach es für Gott ist/wäre in Lidschlaggeschwindigkeit euch 
alle zu vernichten? Einfach so. 

 
Ihr habt anscheinend keine Ahnung über die Macht von Gott, da Ihr Ungläubige seid und 
wenig bzw. unzureichende oder gar keine Vorstellung/Ahnung/Erkenntnis davon habt. 
 
Ihr begreift nicht, dass ich die Veränderung sein werde, die notwendig ist, um die Menschheit 
vor der göttlichen Ausrottung zu bewahren. Ihr seid geistig dazu nicht, noch nicht, das wird 
sich ändern, in der Lage dazu, dass zu begreifen, da es für euch etwas noch nie Dagewesenes 
ist und es für euch nicht geistig zu erfassen ist, und für euch so unglaubwürdig erscheint, 
obwohl es der Wahrheit entspricht. Mir ist es allerdings klar, dass ich auch dieses geistige 
Problem zu lösen habe oder mich bei meinen Lebenszielen behindert. Aber ich weiß, dass ich 
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trotzdem Erfolg haben werde. Dauert dann halt ein wenig länger und viele Menschen werden 
dadurch benachteiligt, durch euer Totschweigen. 

 
Der CIA darf ich an dieser Stelle ausrichten. Tick, Tack bumm. Eure Zeit läuft ab. Auch allen 
Drohnenmordbeteiligten. Und allen Kriegsverbrecher. Allen Folterer. Allen Killersoldaten, 
Allen Regime Changer. Alle die sich dem Bösen zugewandt haben. Alle Kriegsverkäufer. 
Allen Kriegsakteure. Niemand wird euch vermissen. 

 
Und. Die Menschheit wird sich fragen: warum sind wir nicht selbst darauf gekommen was uns 
Klaus alles sagt & empfiehlt. 

 
Das ist ja alles logisch, sehr vernünftig, sehr einfach und verständlich sowie sehr überzeugend 
und bringt allen Menschen nur Vorteile. 

 
Dass wir so verblendet waren und nicht selbst darauf gekommen sind ist ja eigentlich gar nicht 
zu verstehen oder zu glauben. 

 
Man wird dann zur Ansicht gekommen sein: 

Danke an Klaus, dass er uns die Augen und unseren Geist geöffnet hat und wir uns jetzt geistig 
weiterentwickeln können und den Weltfrieden und viel bessere Herrschaftssysteme und 
Strukturen haben die für GERECHTIGKEIT sorgen und die Macht der Konzerne und 
Vermögenden gebrochen ist und unsere Mediensituation sich verbessert hat. 

 
Großes Kompliment an den ehrenamtlichen Retter der Menschheit, der die Menschheit vor der 
göttlichen Ausrottung bewahrt hat, den Weltfrieden initiiert hat, Demokratien erschaffen hat, 
die den Namen auch verdienen und zudem die ganze Welt reformiert hat und zudem die 
geistige Weiterentwicklung der gesamten Menschheit angestoßen hat. Hut ab. Einfach 
unglaublich was ein Einzelner schaffen kann, wenn er geistig entwickelt ist und einen starken 
Willen, das Knowhow und das Wissen sich angeeignet hat. Er ist DAS Vorbild schlechthin. 
Das kann man nicht schlechteren, das geht nicht. Seine Taten sind so überzeugend, dass er 
sogar Vollidioten checken. Wir danken unseren Gott dafür, dass er den richtigen Menschen 
auserwählt hat und damit beauftragt hat. Wer sagt: Gott ist es egal, wie es der Menschheit geht, 
lügt. Klaus ist der lebende Gegenbeweis. 

 
Sicher können Sie als geistig unterentwickelter Ungläubiger jetzt sagen: Geschrieben und 
geschissen ist gleich ein ganzer Haufen, aber das ist Ihr SCHEIß der aus Ihrem Gehirn strömt, 
nicht meiner. Comprende? 

 
Ich wiederhole mich: Ich bin der, der ich bin. Sie sind, der Sie sind. Das ist der kleine aber 
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feine Unterschied, den es zu erkennen gilt. Ich mache meinen Scheiß, Sie machen ihren 
Scheiß, den jeder sieht. 

Mein Scheiß rettet die Menschheit, ihr Scheiß zerstört die Menschheit. Auch Scheiß ist also 
grundsätzlich verschieden. Es gibt guten Scheiß, der Dünger für den Geist und die Menschheit 
ist, und es gibt Ihren Scheiß der Gestank ist und zum Himmel schreit. Seit langer Zeit. Das hat 
mich auf den Plan und auf den Weg gebracht, da mir Ihr Scheiß stinkt und zuwider ist. Ganz 
einfach. Sie sind also die Ursache dafür, dass ich der bin, zu dem ich geworden bin. Als ich 
mit 23 ein ORF Hausverbot erhalten habe, weil ich mich über den ganzen vorherrschenden 
korrupten verlogenen Scheiß aufgeregt habe, hat mich dazu bewogen es selbst in die Hand zu 
nehmen und mich mit ausreichend Wissen zu bewaffnen. 13 Jahre habe ich nur Fachbücher 
gelesen die mir helfen, dass zu machen, was ich mache. Ja, nennen Sie mich Freak. Ich bin ein 
Freak. Ein Vielfreak sogar. 

 
Und seien Sie froh, dass ich nicht so bin wie Sie, sonst wären wir ja siamesische Zwillinge, 
also eine Doppelfehlbildung, eine menschliche Fehlentwicklung und wären miteinander 
körperlich verbunden. 

Also wenn ich einen Totschweiger als siamesischen Zwilling hätte, dann ... aber da dem zum 
Glück nicht so ist, ist es so wie es ist. Und das ist gut so. Wo kämen wir denn hin, wenn es 
anders wäre? Ist eine rhetorische Frage die nichts beiträgt, also vergessen wir sie lieber wieder. 

OK, Wenn Sie nicht mehr in der geistigen Lage dazu sind, meinen schriftlich dargebrachten 
Ausführungen zu folgen, da Sie geistig überfordert und überlastet sind, dann rate ich Ihnen 
erneut dazu sich der geistigen Meisterschaft zu stellen und diese zu unternehmen. Wenn Sie 
nicht mal zum sinnerfassenden Lesen befähigt sind und als Medienvertreter tätig sind, dann 
brauche ich Ihnen nicht erklären, dass Sie völlig ungeeignet für Ihren Job sind. Ja, das 
sind/wären Sie, wenn Sie mit meinen schriftlichen Eingaben überlastet sind. Sind Sie es? Ja. 
Dann verändern Sie Ihr Berufsfeld, und nehmen Abschied. OK? Ja, das ist wie immer völlig 
ernst gemeint. ALLE, die geistig von meinem offenen Briefen überlastend sind, sind nicht 
würdig, nicht fähig, nicht kompetent genug im Medienbereich tätig zu sein. Wenn Sie da 
anderer Meinung sind, dann treten Sie hervor. Allerdings sind die Allermeisten ja nicht nur 
unfähig, also inkompetent, sondern, sorry auch geistig unterentwickelt. Ja, das müssen wir hier 
klar und deutlich zur Sprache bringen. UND: Es ist völlig katastrophal, dass im 
Medienbereich FLASCHEN, DUMMKÖPFE und VOLLIDIOTEN arbeiten. Haben Sie 
das verstanden? Nein, weil Sie ein Vollidiot, ein Dummkopf, ein geistiger Zwerg sind, eine 
Flasche, eine trübe Tasse sind? Ist es so? Schon wieder habe ich recht. FCK. Ich würde mich 
so freuen einmal hier nicht recht zu haben, aber die Realität zeigt allen auf, dass ich auch hier 
recht habe. Ja, das ist von mir hier wirklich schnell daher geschrieben, aber entspricht der 
wahrnehmbaren Realität, also den Tatsachen & Fakten. Begreifen Sie eigentlich irgendwas? 
Völlig durchgeknallt & daneben? Ja? OK, wenn Sie wirklich so geistig abgehoben und völlig 
durchgeknallt sind, gebe ich Ihnen allen erneut den Rat sich um Ihre geistigen Kräfte zu 
kümmern. Ja, auch Selbstreflexion regelmäßig zu betreiben und eine ständige geistige Hygiene 
anzuwenden. Ja, gut wäre es, wenn alle von vorne anfangen und versuchen zu beweisen, dass 
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Sie Ihren Job doch drauf haben. Aber das gehört unter Beweis gestellt. Sorry, ich kann mir 
leider gar nicht vorstellen, da ich ein realistischer Mensch bin, dass Sie es schaffen eine bessere 
Mediensituation zu Stande zu bringen. NEIN, das kann ich nicht. Wir alle wurden unser ganzes 
Leben lang schwer enttäuscht von allen Medienvertretern. Von (fast) ALLEN! Ja, dass wurden 
wir, zumindest die, die klar denken können. Die checken was abläuft. Zufälligerweise habe 
ich bereits mit 17 erkannt, dass unsere Mediensituation völlig SCHEIßE ist. Ich habe mich 
dann geweigert noch österreichische Medien zu lesen die völlig zum Kotzen sind. Ich wollte 
mir das nicht mehr antun, bei jeder Seite mich aufzuregen, wie manipulativ und den 
Geldinteressen der Anzeigenschalter gerecht alles präsentiert wird. Das fällt also auch einen 
17-jährigen Hauptschüler auf, dass alles SCHEIßE ist, was uns medial dargeboten ist. Ich habe 
wirklich sehr lange Zeit, dazu tatenlos geschwiegen und bin erst mit 23 zum ORF-Tirol 
gegangen um mit den Chefredakteuren zu reden. Allerdings habe ich dann auch gleich ein 
ORF-Tirol-Hausverbot erhalten. KRITIK wird dort nicht vertragen. Fast niemand liest. Alle 
sind eingebildet, arrogant und ignorant sowie abgehoben und völlig unzureichend gebildet. 
Kassieren ja den doppelten Branchenverdienst und kommen sich alle vor, was Besseres zu 
sein, obwohl Sie geistige Armleuchter sind. Ja, geistige unterentwickelte Armleuchter & 
Blindgänger, sogar viele Vollidioten erhalten beim ORF einen Job. Ich kann das 
wahrheitsgetreu sagen, da ich mich geistig Autodidakt selbst entwickelt habe und meine selbst 
erarbeitete Genialität seit über zehn Jahren erreicht habe und erst neulich erkannt habe, dass 
ich genial bin. OK. Was wir benötigen ist: Eine Aufbaustrategie der Neuen Welt. Ohne 
Missstände, ohne Ungerechtigkeiten, ohne Benachteiligungen, ohne massiven Einfluss von 
Konzernen und Vermögenden. Wir benötigen ein neues SYSTEM. Zufälligerweise habe ich 
ein solches. Ja, habe ich. Allerdings werde ich ja seit ELF Jahren völlig konsequent und von 
ALLEN VÖLLIG TOTGESCHWIEGEN. Daher werden auch die Kinder aller 
Medienvertreter NACHTEILE erleben. Viele Nachteile erleben. Auch deren Familien und 
Freunde & Bekannte erhalten durch das Totschweigen von mir und meinen 
Lösungsmöglichkeiten NACHTEILE. ALLE haben dadurch NACHTEILE. Die 
TOTSCHWEIGER bringen sich damit in die Bredouille. Ja. Sie schaden sich selbst, allen 
ihren Familienangehörigen, allen Freunden und allen anderen und verbauen allen die 
Zukunft. Wer das nicht kapiert, kapiert nichts, oder wenig, oder unzureichend. Wie lange noch 
muss ich mir die Finger wundschreiben? Weiteres 30 Jahre? Über ein Jahrzehnt ist dafür noch 
immer noch zu wenig. Checkt Ihr alle nicht, wie völlig abgedreht Ihr alle seid. Wie 
verkommen? Wie Ihr alle gegen alle arbeitet? Alle benachteiligt und euch bevorteilt? Habt Ihr 
Sie nicht mehr? Ihr seid völlig durchgedreht? Durchgeknallt. Wahnsinnig? Verbrecherisch? 
Verlogen? Betrügerisch? Manipulativ? Hinterhältig? Ja, schon wieder ein Volltreffer? Es klar 
erkannt & benannt? So, ich hatte gerade meinen nächsten Schreianfall. Also wirklich. Sie 
richten geistigen Schaden an. Ohne Ende. Sie sind eine geistige Belastung. Eine geistige 
Zumutung. Ja, sind Sie alle. Schämt Ihr euch überhaupt nicht mehr? Wenn man ohne 
Gewissen, ohne Berufsethos, ohne Menschlichkeit, ohne Moral, ohne Skrupel am Weg im 
Leben ist, ist man ein VÖLLIGES ARSCHLOCH; EIN UNMENSCH, und hier auch noch ein 
VERBRECHER, ein TOTSCHWEIGER, ein CIA-Handlanger, ein Erfüllungsgehilfe von 
Massenmördern, ein Kriegsunterstüzer. JA, DAS IST DIE REALITÄT. Hören Sie endlich auf 
sich das schön zu reden. NEIN, ich habe nicht vor, Ihnen das Leben leicht zu machen. 
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Vergessen Sie das. OK? Ein feiger Schmierfink zu sein, kann doch nicht wirklich im 
Lebensmittelpunkt der angeblichen Journalisten sein.  
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